



Breitbrunner retten Herrschings Läuferehre

Den 39. Landkreislauf in Hechendorf mochte nur das Wetter nicht – Teilnehmer, Zuschauer und Veranstalter dagegen waren sich einig: Lief rund, der Kreislauf. Dass Herrsching läuferisch noch etwas hinterher hinkt, war nichts Neues – die Ehre der Seegemeinde rettete die Breitbrunner Läufer Szene mit einem achten Platz bei den Damen. Die Sportfreunde Breitbrunn waren mit 3 Kinder-, 2 Damen- und 3 Herrenmannschaften am Start. Unter den 33 Kindermannschaften belegte die Breitbrunner Mannschaft „Die Sportfreunde“ Platz 10. „SpeedyBreitbrunn2? kam auf Platz 20 ins Ziel und die „SF Breitbrunn Kinder II“ liefen auf Platz 23 ein. Die „Siegerinnen der Herzen“ ließen mit Platz 16 sogar 5 Teams sensationell hinter sich. Und unter den 39 gestarteten Männerteams erreichten die „Die Brüderlichen Breitbrunner“ Platz 16 vor den seniorigeren Herren auf Platz 22. So zeigt sich wahre Nächstenliebe, wenn man den anderen Teams Erfolge gönnt. Die seien deshalb auch genannt: Bei den Herren siegte LC Buchendorf 1, bei den Damen die LG Würm Athletik.



Halb Breitbrunn war auf den Beinen beim Landkreislauf. Die Damen waren auf ihren Top-Ten-Platz stolz

Category

1. Gemeinde

Date

06/08/2025

Date Created

16/10/2023